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虚拟货币录音，货币交易所是如何获取利润的？

大家好，今天来为大家分享虚拟货币录音的一些知识点，和货币交易所是如何获取
利润的？的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看
看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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你认为数字货币交易所值得投资吗？

李笑来的录音曝光中曾经提到过关于数字货币交易所，他讲到如果完全想在数字货
币市场赚钱就必须得建立自己的数字货币交易平台。很多人对于数字货币交易平台
的盈利模式不是很清楚，但你只要知道币安的赵长鹏说所我们一直处于牛市之中，
这里的我们指的就是交易所。

数字货币交易所赚钱吗？

答案是肯定的，以当前的三大巨头币安、火币、OKEX举例。现在的单个币种上架
费用动辄几百万多则上千万，没有现金支付并没有关系可以用你私募来的以太坊和
比特币抵押支付。看看现在上架了多少空气币山寨币？

还有就是所谓的交易手续费，2018年之前的牛市一个普通的交易所日流水线都是
几十亿起步，除掉所谓的手续费基本上就是躺着赚钱。

只是目前国内已经禁止了所有的数字货币交易平台，你想投资交易平台已经完全不
可能了。

货币交易所是如何获取利润的？

数字货币交易平台的盈利是非常可观的，一个大平台的日流水量都在几亿美元上下
，如果牛市行情的话交易量还会激增。而光扣除一定的手续费就可以躺着数钱了。

而除此之外目前的数字货币交易所还有上架费用，就是一些项目发行的币种如果想
要在市场中流通进行交易，他就必须得拿到不同的交易所进行上架，而一般的小平
台交易量又不大。像目前国内的主流大平台币安、火币、OKEX等上币费用都在几
百万到上千万不等，这又是妥妥的一大笔钱。

除此之外他们的盈利模式还有发行平台币，这玩意儿基本一文不值大庄控盘，换取
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玩家手里的比特币以太坊等，平台币本质真的和腾讯的Q币没有任何区别。

这只是交易平台明面上的利润获取方式，而李笑来在录音中曾经曝光过如果想要挣
钱，一定要做自己的交易平台，难么交易所私下的利润获利模式渠道应该是我们普
通人想象不到的。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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